

# *Vladimir Poutine se dit prêt à rencontrer le président nord-coréen*

---



Moscou, 16 août (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, s'est dit prêt à rencontrer prochainement le président de la République Populaire Démocratique de Corée Kim Jong-un.

Selon l'agence de presse officielle nord-coréenne KCNA, Vladimir Poutine a envoyé une lettre de félicitations au leader nord-coréen à l'occasion de la Journée de Libération de la Corée, qui coïncide avec le 73e anniversaire de la reddition du Japon au terme de la Seconde Guerre Mondiale, le 15 août 1945.

Dans la lettre, le président russe signale qu'il est disposé à s'entretenir avec le leader nord-coréen dans un avenir proche pour examiner les questions urgentes des liens bilatéraux et les thèmes régionaux de grande importance.

Vladimir Poutine a exprimé la volonté de Moscou de participer à des projets conjoints avec les deux Corées dans le contexte de la collaboration entamée entre ces deux pays pour soulager les tensions dans la péninsule.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/169191-vladimir-poutine-se-dit-pret-a-rencontrer-le-president-nord-coreen>



**Radio Habana Cuba**